

EKSPOS

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polda Jabar Desa Nyalindung Melaksanakan Giat Anjangsana dengan Warga untuk Meningkatkan Kesadaran Keamanan dan Kesiapsiagaan Bencana

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

May 31, 2024 - 09:14



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG
+7°2'2", 106°56'35", 900,5m, 300°
30/05/2024 13:22:02

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam upaya meningkatkan kesadaran dan kesiapsiagaan masyarakat terhadap berbagai potensi bencana serta tindak kejahatan, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door To Door System (DDS) dengan warga Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini berlangsung pada hari Kamis, 30 Mei 2024, dimulai pukul 13.00 WIB di Kp. Pasirgede Rt. 03/10 Desa Nyalindung. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Suhendar Romdoni menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga.

"Pertama, kami mengingatkan masyarakat untuk waspada terhadap curah hujan tinggi dan angin kencang yang dapat memicu longsor dan banjir bandang, terutama bagi mereka yang tinggal di pinggir sungai dan daerah perbukitan. Kedua, apabila terjadi bencana, diharapkan masyarakat saling bahu membahu, saling membantu, dan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas," ujar Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, dalam keterangannya.

Selain itu, warga juga dihimbau untuk waspada terhadap ancaman human trafficking dan tindak pidana perdagangan orang (TPPO). "Kami juga mengingatkan warga untuk meningkatkan kembali Satkamling guna mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor)," tambah AKP Joko.

Selama kegiatan berlangsung, situasi dilaporkan berjalan aman, lancar, dan kondusif. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan kesiapsiagaan warga Desa Nyalindung dalam menghadapi berbagai potensi ancaman baik dari bencana alam maupun tindak kejahatan.